demande de l'Aumônier, qui lui a assuré qu'aucune de ses paroles ne serait perdue et qu'on saurait les traduire à celles qui ne pourraient les comprendre, Son Excellence a fait à la communauté réunie, la plus aimable allocution dans sa langue maternelle.

Son Excellence a béni les Sœurs, leurs travaux et leurs œuvres. Sa visite formera la plus belle page des annales des Sœurs-Franciscaines de notre ville.

Les nouvelles novices sont: Mlle Joséphine Mercier, en religion sœur Marie Silvéria de l'Eucharistie; Mlle Anna Marcoux, en religion sœur Marie de Notre-Dame de Protection; Mlle M. Louise Chabot, en religion sœur Marie Diomède de saint Joseph; Mlle Emitia Michaud, en religion sœur Marie de saint Roger.

Les nouvelles professes sont: Mlle Marie Anne Lafrance, en religion sœur Marie Alexandra de Jésus; Mlle Marie Bernier, en religion sœur Marie de saint François de Borgia; Mlle Valérie Gosselin, en religion sœur Marie de saint Jean de Matha; Mlle Angélique Presseau, en religion sœur Marie Olier de saint François.

Memento hebdomadaire

Québec. Les Quarante Heures auront lieu à Saint-Patrice, Québec, le 8; à Saint-Raymond, le 9; à Saint-Henri, le 11; à Saint-François, Beauce, le 13; M. le curé de Saint-Roch de Québec a introduit dans son couvent et ses écoles notre Code catholique, et décidé qu'il sera à l'avenir le manuel classique des préparants à la première communion. — Le mode le plus expéditif, le plus sûr et le plus économique de communication avec Charlesbourg est l'envoi d'une dépêche téléphonique. Les dépêches télégraphiques sont toujours en retard et coûtent plus cher. — Dimanche dernier, bénédiction de la pierre angulaire d'une aile nouvelle ajoutée à l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur. La cérémonie a été présidée par l'Archevêque de Québec, et le sermon donné par l'abbé E Roy. — On demande le no. 37, volume XI, de la Semaine Religieuse de Québec.